



NEPAL - INZLINGEN, Hilfe für Kinder e.V. Schulbildung hilft gegen Armut und Not

Liebe Nepal-Freund*innen,

es wird uns immer in Erinnerung bleiben, die Dorfbewohnerin in Samantar (Thakre Rural Municipality) vor ihrer Hütte. Sie schaut uns freundlich an, aber ihre Augen drücken eine große Traurigkeit aus, so nehmen wir sie wahr. Die Hütte, ein paar Wellbleche, ein paar Holzpfähle, ein paar Decken, innen Lehmboden, außen ein paar Töpfe und Gefäße in der Nähe einer Feuerstelle. Es gibt keinen Strom, kein Wasser und keine Toilette.

Vor diesem Hintergrund ist die Freude groß, dass das neue Projekt in Samantar nach Plan zügig voranschreitet. Vier von 6 Häusern werden gerade gebaut, und 14 von 23 geplanten Toiletten sind im Aufbau begriffen. Das Projekt achtet darauf, dass die bedürftigsten Bewohner unterstützt werden. Ich bin sehr gespannt darauf, die Dorfbewohnerin im Herbst diesen Jahres wieder zu treffen und ich hoffe, dass sie und ihre Familie dann in ihrem neuen Häuschen eingezogen sind. Ich hoffe auch, dass ihre Lebensbedingungen sich nachhaltig verbessern und sie und ihre Familie einen positiven Motivationsschub bekommen. Dieses Projekt wird von Euren Spenden, den Schmitz-Stiftungen und der Nepalischen Gemeinde finanziert. Wir, Nepal-Inzlingen tragen etwa 10% der Gesamtkosten. **Eure Spende von 10,-Euro generiert so den Betrag von 90,- Euro für die marginalisierten Bewohner von Samantar.**

Im vorgängigen Newsletter berichteten wir über das Projekt für die Chepanggemeinde. Die Formalien mit den nepalischen Behörden sind bewältigt, und die Ausbesserungen der steilen Straße zum Dorf konnten abgeschlossen werden. Die Materialien für die Schule und das Bewässerungssystem wurden nach oben in das Dorf transportiert. Die Bauarbeiten schreiten voran. Das sind immer wieder hoffnungsreiche Momente, und es ermutigt zu sehen, dass viele Menschen konstruktiv zusammenarbeiten, um die

Lebensbedingungen derjenigen, die in prekären Lebensumständen gefangen sind, zu verbessern. Ja, viele Menschen arbeiten zusammen, das seid Ihr (die Spender), die Rezipienten in Nepal, die organisierenden Partner in Nepal, die Stiftungen in Deutschland und wir (Nepal-Inzlingen) als koordinierender Verein. Das ist alles sehr positiv und wertgeschätzt.

Ich will Euch aber auch nicht unsere Sorgen verschweigen. Je länger wir in Nepal aktiv sind, desto deutlicher wird uns bewusst, dass der Bedarf an wohlwollender Unterstützung unfaßbar groß ist. Um den berühmten Tropfen auf den heißen Stein etwas größer zu machen, konnten wir zwei neue private Stiftungen gewinnen, die unsere Projekte unterstützen. Trotz dieser auch sehr positiven Entwicklung, sind unsere finanziellen Spielräume begrenzt und neue Projekte stehen schon vor der Tür.

Wie Ihr wisst, unterstützen wir zwei Kindergärten, einen in Kathmandu (Khokana, Kinderhort) und einen im Distrikt Dhading. Diese beiden Kindergärten werden ausschließlich über Spenden finanziert.

Geplant sind fortführende Aktivitäten zur Dorfentwicklung in der Chepanggemeinde (nach Fertigstellung der Schule und des Bewässerungssystems) wie z.B. Hygiene,- und Gesundheitsschulungen und die Unterstützung des Anbaus von Nutzpflanzen als Ernährungsgrundlage.

Ein weiteres zukünftiges Projekt möchte Frauen und Kinder besonders fördern. Geplante Fördermaßnahmen beinhalten Schulungen in den Bereichen Hygiene & Gesundheit und der Ernährung.

Es bleibt viel zu tun, packen wir es an.

Es grüßen Euch sehr herzlich,

Euer Nepal-Inzlingen Team mit Ulli Moenius, Christa Otto, Lhakpa Doma Sherpa, Huguette Gentner, Elke Matthäi, Corinna Bender, Annette Bender, Uli Matthäi, Peter Tritschler, Bernd Otto, Thomas Moenius, Karl-Heinz Krämer und Klaus Bender



Neues Toilettenhäuschen im Bau: Geplant sind 23 Toiletten in Samantar (Thakre Rural Municipality). Ein Wassertank wird auf dem Dach angebracht, das Brauchwasser wird in einem Tank unter der Toilette aufgefangen (Mai 2025)



Grundsteinlegung für die Bhumistanschule (Chepanggemeinde, Mai 2025)



Die Bauarbeiten für die Bhumistanschule (Chepanggemeinde) haben nach der Ausbesserung der steilen Bergstraße begonnen (Mai 2025)

[Homepage Nepal-Inzlingen](#)